



平成30年度 学校だより

学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

# みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 23

平成30年7月10日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

## 山の雨音の中で仲間と過ごした自然教室。

ヒトテさわったぞ



7月5、6日は5年生の自然教室でした。大雨の中の2日間でしたが、**不思議**と5年生がバスから施設へ移動したり、キャンプファイヤーをやったりした時には、雨がやんでおり、雨バージョンの日程でしたがみんな元気に過ごすことができました。



1組



後ろにサメいます

初日の午前は桃沢でのウォークラリーの代わりに、東海大学海洋博物館への見学となりました。**班で海洋博物館と人体科学館の両方**を見学します。天気が天気なので博物館内はほぼ貸し切り状態です。サメの大きさに驚いたり、エイの裏側を見て「かわいい!」と叫んだり、**チンアナゴの動きとカラフルさ**にじっと見入ったりと様々な表情が見られました。ここでは、班で一つのカメラを持ち、班員 それぞれの写真を撮り合っていました。この写真を使って掲示発表などをするのでしようね。



2組



クラフト制作

桃沢へ着いて、まず取り組んだのがクラフト作業。短い時間でしたが、お気に入りの絵をかいたり、**日付を入れたり、仲間とファイヤーの絵をかいたり**して自分だけのキーホルダーを作りました。ファイヤーの絵が多く、みんなの画力に驚きました。



3組



夕食いただきます!

次は、学級タイムです。キャンプファイヤーに備えて、学級スタントの練習です。1階の男子部屋に女子が来て大きな声で最後の確認です。各部屋から**ステップを踏む音や大きな声**が、外の広場まで聞こえてきました。



4組



ああでもない! こうでもない!

キャンプファイヤーは火の神の登場で厳かに始まりました。火の神が各学級代表の火の子に火を渡し、それが**大きなファイヤーになると5年生のパワーが爆発**しました。マイムマイムでは、「あつっ!」などと言いながら、すごい勢いで前に出てくるのは5年生らしかったです。学級スタントは、劇あり、踊りあり、ひょっこりはん見つけ(?)ありの楽しいひと時となりました。それぞれの学級の踊りでは、その

**コミカル(真剣)な動きに周囲が大爆笑。**桃沢川の音が5年生の笑い声に消される時もありました。

翌日、残念ながら飯ごう炊きさんはできませんでしたが、プレイルームで学年レクリエーションを行いました。班で協力したり、先生に質問したりしながらクイズを楽しみました。前日に続く屋内活動ですが、笑顔で**仲間と顔を近づけて相談し合う姿**はとても気持ちがいいものでした。

桃沢を去る前の退所式では、**所長さんが「南小5年生のそうじをする姿を後ろから見ていました。仲間と声をかけ合いながらしっかりやっているのがわかりました。雨だったけれど、最後までしっかりと取り組んでいる姿に感心しました。」**と大いに褒めてくださいました。雨の中の自然教室でしたが、仲間と共に味わった山での生活。5年生!自然教室、がんばりましたね!